
Siracusa.  Mondiali  di  canoa
polo,  arriva  il  presidente
Malagò (Coni). Italia ok: 5-1
alla Danimarca. Pareggio con
la Nuova Zelanda
Altra giornata intensa per le nazionali azzurre ai mondiali di
canoa polo di Siracusa. Continua la corsa verso le semifinali
della Senior maschile e femminile e dell’Under 21. Tifoso
speciale per l’Italia: in tribuna allo stadio del mare anche
il presidente del Coni, Giovanni Malagò. “Conosco a memoria
Siracusa e sono innamorato di Ortigia e devo dire che questo
mondiale è sport e turismo insieme. La canoa polo in questi
anni  è  cresciuta  e  credo  che  possa  essere  presa  in
considerazione  per  un  inserimento  fra  le  discipline
olimpiche”,  ha  detto  tra  l’altro  ai  microfoni  di
SiracusaOggi.it. L’intervista video sarà a breve pubblicata.
Ma  torniamo  al  programma  di  gare.  L’Italia  ha  aperto  la
giornata alle 8.00 con la Danimarca, battuta 5-1. Gli azzurri
di coach Rodolfo Vastola hanno così collezionato due vittorie
su  due  incontri  in  fase  2.  Dopo  i  danesi,  alle  14.25
suggestiva  sfida  alla  Nuova  Zelanda.  Pareggio  al  termine
(3-3). Del girone fanno parte anche Francia, e Olanda. Le
prime due accedono alle semifinali.
Impegni “gemelli” anche la senior femminile. Le ragazze di
Francesca Ciancio hanno battuto la Danimarca 5-0. Sconfitta,
invece,  contro  la  Nuova  Zelanda  (3-2).  Sguardo  puntato,
adesso, sulla gara tra Nuova Zelanda e Germania.
Due  impegni  anche  per  l’Under  21  del  coach  siracusano
Pierpaolo Arganese. Dolceamara la partenza nel gruppo di fase
2  con  una  vittoria  (Ungheria)  ed  un  rocambolesco  pari
(Spagna).  L’Italia  U21  è  nel  gruppo  O  assieme  a  Francia,
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Spagna,  Polonia  (battuta  questa  mattina(2-1),  Ungheria  e
Svizzera.
Intanto l’under 21 femminile italiana ha battuto l’Irlanda
(3-7)

Siracusa.  Il  presidente  del
Coni  Malagò  incontra  il
gruppo  Russotti:  gettate  le
basi per nuovi progetti?
Il presidente del Coni Giovanni Malagò, con Luciano Bonfiglio
e  il  presidente  Regionale  Sergio  D’Antoni  hanno  trascorso
qualche ora nell’Area Relax 7 di Ortea Palace.
Un’occasione  per  conoscere  l’intera  equipe  di  lavoro  del
Gruppo Russotti Gestione Hotels oltre che un momento di relax
dopo le partite sui campi. “A mio avviso – ha commentato
Ezechia  Paolo  Reale  in  veste  di  coordinatore  del  Gruppo
Russotti Gestione Hotels per i Mondiali di Canoa Polo 2016 –
la presenza di un mondiale a Siracusa è attrattore non solo di
tantissima gente ma anche di persone di alto profilo sportivo
e politico che possono conoscere personalmente le potenzialità
di Siracusa e, perché no, appoggiare progetti, idee e future
collaborazioni che possano davvero portare questa città ad
esprimere concretamente le sue enormi potenzialità. Il gruppo
Russotti main sponsor dei mondiali di Canoa Polo non ha fatto
altro che sostenere una iniziativa che per Siracusa diventa
un’enorme  attrazione  per  esperti  del  settore.  Ci  vogliono
idee,  competenze  vere  e  concretezza.  Come  coordinatore  di
questa iniziativa dico che siamo fieri di esserci per un fare
concreto e non per il gusto d’apparire”.
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Avola. Tentano di rubare la
cassa  automatica  di  un
distributore  di  benzina:
bloccati dai carabinieri
Alle prime luci dell’alba, a seguito di segnalazione pervenuta
sul  numero  di  emergenza  112,  i  Carabinieri  dell’Aliquota
Radiomobile  del  N.O.R.M.  della  Compagnia  di  Noto  e  della
Stazione di Avola sono intervenuti presso un distributore di
benzina  ove  ignoti,  poco  prima,  utilizzando  un  piccolo
furgoncino  risultato  provento  di  furto  perpetrato  nel
catanese, hanno tentato di asportare la cassa automatica. I
malviventi,  dopo  aver  agganciato  la  cassa  con  un  cavo
d’acciaio, hanno provato a sradicare la stessa al fine di
asportarla. La rottura del cavo ed il transito di personale
dell’Arma, già in servizio di prevenzione sul territorio, ha
messo  in  fuga  i  malviventi  che  sono  scappati  senza  nulla
asportare  lasciando  sul  posto  il  veicolo  nonché  diversi
attrezzi atti allo scasso.
Sono in corso le indagini del caso al fine di individuare gli
autori del reato.

Il  comandante  generale  dei
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carabinieri  Del  Sette  a
Siracusa,  ricevuto  dal
colonnello Grasso
Visita del comandante generale dei Carabinieri, Tullio Del
Sette al comando provinciale di viale Tica questa mattina.
Accompagnato  dal  Comandante  Interregionale  “Culqulaber”,  il
generale  Silvio  Ghiselli,  è  stato  ricevuto  dal  comandante
provinciale Luigi Grasso.
Il Comandante Generale ha incontrato tutti gli Ufficiali del
Comando Provinciale di Siracusa, tutti i Comandanti delle 25
Stazioni  della  Provincia  e  della  Tenenza  di  Floridia,  i
militari  dei  Reparti  Speciali  e  quelli  della  sede,  una
rappresentanza delle Associazioni Nazionali Carabinieri della
Provincia, nonché i componenti del Comitato di Base della
Rappresentanza  militare.Del  Sette,  oltre  a  ringraziare  i
militari per l’impegno quotidiano profuso alla tutela della
legalità  e  alla  sicurezza  dei  cittadini,  ha  espresso  “un
sentito apprezzamento per i risultati operativi conseguiti e
ha  esortato  tutti  a  continuare  ad  operare  con  passione,
professionalità,  disponibilità,  a  favore  dell’intera
comunità”.

Siracusa.  Black  out  Enel:
guasto  alla  tubazione  che
serve  Ortigia,  Gelone  e
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Teracati
Ferma, temporaneamente, la centrale Dammusi che fornisce acqua
al serbatoio Teracati. Si tratta della conseguenza di un black
out Enel. Lo comunica la Siam, la società che gestisce il
servizio idrico integrato nel capoluogo. Non è escluso che
possano verificarsi problemi di carenza idrica nelle zone di
Ortigia, corso Gelone e piazza Adda. I tecnici Siam sono al
lavoro per riparare la perdita dopo il guasto riscontrato alla
tubazione di adduzione al serbatoio.
Intanto  a  partire  da  lunedì  torna  in  vigore  l’orario  di
ricevimento invernale agli sportelli di viale Santa Panagia
141:  dal  lunedì  al  giovedì  dalle  8,45  alle  12,30  e  il
pomeriggio dalle 14,30 alle 16,30. Il venerdì dalle 8,45 alle
12,30.

Siracusa. Nuovo ospedale, la
proposta  torna  indietro.
L'opposizione  diserta  la
conferenza dei capigruppo
La Commissione Urbanistica respinge al mittente la proposta
del settore Pianificazione del Comune in merito all’area su
cui  realizzare  il  nuovo  ospedale.  Protestano  il  deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  i  consiglieri  comunali  di
opposizione Salvo Castagnino, Fabio Alota e Salvo Sorbello.
“La scorsa settimana-ricordano- gli uffici avevano bocciato la
proposta della commissione di inserire l’area dell’e Onp nella
terna. Ieri, la ripicca della commissione”. Gli esponenti di
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minoranza  parlano  di  “pressapochismo  dell’amministrazione
comunale  rispetto  ad  un  problema  semplicissimo,  che  hanno
trasformato  in  qualcosa  di  molto  difficile”.  A  queste
considerazioni Vinciullo, Castagnino, Alota e Sorbello fanno
seguire un annuncio. “Decidano velocemente- tuonano- o saremo
costretti  a  iniziare  nuove  azioni  eclatanti  nell’interesse
della città” . Intanto Cetty Vinci, Salvo Sorbello, Fabio
Rodante  e  Massimo  Milazzo  annunciano  l’intenzione  di  non
partecipare  alla  conferenza  dei  capigruppo  convocata  dal
presidente  del  consiglio  comunale,  Santino  Armaro  per
discutere dell’iter procedurale della nuova proposta sull’area
per l’ospedale, con il segretario generale e l’ufficio legale.
“Non ci saremo -spiegano i consiglieri perché siamo sempre
stati convinti che debba essere il consiglio comunale, in
seduta pubblica, a decidere, nella massima trasparenza”.

Siracusa. Strepitus silentii,
ultimi tre appuntamenti alla
catacomba di San Giovanni
Ultimi  tre  appuntamenti  per  Strepitus  silenti,  le  visite
guidate teatralizzate della catacomba di San Giovanni.
Ultimo fine settimana da stasera per tentare di accontentare
tutte le richieste di partecipazione.
La  visita  serale  alla  catacomba  continua  a  riscuotere  un
incredibile successo di consensi.
Quindici appuntamenti, per due visite ad appuntamento, ed un
media  di  25-30  persone  a  visita.  Una  partecipazione
prevalentemente  di  turisti  che  a  conclusione  del  percorso
ringraziano per la splendida occasione: la scoperta di un
angolo  della  città  in  maniera  del  tutto
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suggestiva.Particolarmente apprezzata la scelta di destinare
il ricavato delle visite in beneficienza, segno che coniuga
valorizzazione dei beni culturali e solidarietà. La Kairos,
per questa dodicesima edizione, ha deciso che il contributo
sarà  destinato  alla  sezione  di  Siracusa  dell’Aism,
Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla,  che  si  occupa  di
aiutare  a  360  gradi  le  persone  con  sclerosi  ed  i  loro
familiari.  In  provincia  di  Siracusa  oltre  600  persone
convivono con la malattia del sistema nervosa centrale della
quale non si conoscono le cause e dalla quale non si può
guarire. Voci recitanti sono Marinella Scognamiglio, Doriana
La Fauci, Caterina Pugliese e Lorenzo Faletti, accompagnati
dal flauto da Romualdo Trionfante e dal violino di Cristina
Fanara. “Strepitus Silentii … le notti delle catacombe” è un
progetto ideato dalla società Kairos, promosso dall’Ufficio
per la Pastorale del Turismo dell’Arcidiocesi di Siracusa e
dalla  Custodia  della  Catacomba  di  San  Giovanni,  dalla
Pontificia Commissione di Archeologia Sacra e dall’Istituto
Superiore di Scienze Religiose “San Metodio”. Prima visita
alle 21.00; seconda visita alle 22.30.

Siracusa-Catania:  dal  4
settembre  riapre  la  tratta
ferroviaria,  subito  uno
sciopero
Domenica  4  settembre  prevista  la  riapertura  della  tratta
ferroviaria Siracusa-Catania, chiusa per lavori dallo scorso
giugno. Stop, quindi, ai disagi sofferti dai pendolari, dai
turisti, dai lavoratori e da quanti utilizzavano il treno per
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spostarsi lungo quella direttrice.
“La data di riapertura è confermata da Ferrovie Italiane.
Ripartono i treni, regionali, nazionali ed lunga percorrenza”,
annuncia il segretario della Filt Cgil, Vera Uccello.
I lavoratori del settore ferroviario, spiegano dal sindacato,
riprenderanno l’attività ordinaria già programmata: manovra,
manutenzione, pulizia e verifica di tutti i treni.
Anche i lavoratori delle imprese di appalto, che svolgono
attività di supporto quali manovra, manutenzione, lavaggio e
pulizia dei vagoni, rientrano in sede a Siracusa.
Subito  programmato  il  primo  sciopero  dai  dipendenti  della
Mondus Service srl: 5 settembre sciopero regionale unitario, 8
ore di braccia incrociate alla stazione di Siracusa.
L’azienda,  è  l’accusa  dei  sindacati,  non  rispetterebbe  il
contratto ed i diritti dei lavoratori. Chiesto l’intervento
della committente TrenItalia.

Siracusa.  Edilizia
scolastica,  Valeria  Troia
replica a Progetto Siracusa:
"Grande  attenzione  per  la
sicurezza"
“L’Amministrazione  comunale  ha  a  cuore  la  sicurezza  degli
alunni, la tranquillità dei genitori e soprattutto, in un
momento  delicato  come  questo,  si  vuole  evitare  ogni
strumentalizzazione  finalizzata  a  creare  panico  nella
cittadinanza”:  lo  dichiara  l’assessore  alle  Politiche
scolastiche,  Valeria  Troia.
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“Parlo per l’Amministrazione pur non essendo questo capitolo
tra le mie rubriche- aggiunge Troia- perché di competenza
dell’edilizia  scolastica,  quindi  dei  lavori  pubblici.  Sono
comunque diversi i fronti sui quali ci siamo mossi e sui quali
ci stiamo muovendo. Voglio ricordare, ad esempio, il “Patto
scuola” tra il Comune e i dirigenti scolastici che ha permesso
di  dirottare  i  risparmi  dei  gettoni  di  presenza  dei
consiglieri  comunali  ad  un  fondo  per  investimenti  per  le
emergenze negli istituti cittadini; ed ancora la redazione, da
parte dell’Ente, dell’Anagrafe scolastica, il nuovo strumento
che  costituisce  il  presupposto  per  accedere  ai  fondi  di
finanziamento per l’edilizia scolastica; abbiamo ottenuto un
finanziamento  ministeriale  di  9  milioni  di  euro  per  la
costruzione di due “Scuole innovative” che sorgeranno ad Isola
e a Scala Greca; e poi il riordino dei piani di evacuazione ed
il potenziamento delle simulazioni nelle scuole, di concerto
con la Protezione civile comunale”.
Conclude  l’assessore  Troia:  “Voglio  ricordare,  infine,  il
protocollo d’intesa tra il Comune e il TTPPC ( Tavolo tecnico
permanente di protezione civile ): mira alla formazione, nella
cittadinanza,  della  consapevolezza  della  vulnerabilità  del
territorio e allo svolgimento di attività necessarie per la
previsione, la prevenzione e l’emergenza in caso di calamità.
La prima riunione operativa si terrà martedì prossimo”.

Siracusa.  Ex  Provincia,
lunedì  dipendenti  in
assemblea  in  attesa

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ex-provincia-lunedi-dipendenti-in-assemblea-in-attesa-dellincontro-di-mercoledi-con-il-commissario-arnone/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ex-provincia-lunedi-dipendenti-in-assemblea-in-attesa-dellincontro-di-mercoledi-con-il-commissario-arnone/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ex-provincia-lunedi-dipendenti-in-assemblea-in-attesa-dellincontro-di-mercoledi-con-il-commissario-arnone/


dell'incontro  di  mercoledì
con il commissario Arnone
I dipendenti del Libero Consorzio Comunale si riuniranno in
assemblea lunedì prossimo 5 settembre, in via Brenta, presso
la sala multimediale, a partire dalle 10, per discutere della
grave situazione finanziaria che attraversa l’ente, crisi che
impedisce il pagamento degli stipendi e l’erogazione di alcuni
servizi essenziali ai cittadini.
Le rappresentanze sindacali aziendali hanno anche varato un
ordine del giorno che prevede una serie di comunicazioni al
personale  dopo  la  riunione  di  mercoledì  scorso  tra  il
Commissario straordinario Giovanni Arnone e i sindacati; e un
confronto  tra  i  dipendenti  per  stabilire  “quali  azioni
intraprendere nell’interesse dei lavoratori e dei cittadini”.
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